

## RÜCKMELDUNG VON ANGEHÖRIGEN

*Frank Plötner über die Betreuung seiner Mutter im Diakonie-Hospiz Lichtenberg.*



Liebe Liebes Team des Hospizes Berlin-Lichtenberg,

wir möchten uns auf diesem Weg noch einmal für Ihre Menschlichkeit bedanken! Wir konnten unsere Mutter mit unserer Liebe die letzten Stunden mit Ihrer menschlichen Hilfe in Würde begleiten. Sie wird immer unter uns bleiben!

Unsere Familie ist Ihnen sehr dankbar. Ich werde immer mal wieder etwas Süßes aus unserer Backstube bringen, denn Süßes macht bekanntlich glücklich und ich kann mich dann auch immer an das glückliche Leben meiner Mutter erinnern!

Liebe Grüße Ihr Frank Plötner und Familie